

# 「氷遊び凍るはじめるよー」集まってきた子たちの目の前で発泡スチールの箱を開けると、、、



★ ジャジャーン!! 紙コップに入っていたのは色付き氷凍る何が始まるのかは、お・た・の・し・み



透明な氷も入っていましたよ。自分たちで早速取り出して、氷遊びの始まり、始まり~! 😊



始めはちょっと警戒して、少しづつ触ってみます😊



ああ~~ええ?? お手手が青いよ~ 😂



あたしも触ってみるね❤ ペッタン!ムギュー



キャッ 冷たいけど、楽しい~~ 😊 赤いお手手になっちゃた❤



興味をもって近づいて來たので、「触ってみる?」と誘って見ましたが、手に力を込め断固拒否手 😞無理強いはせず、今度また次の遊びに誘ってみることにしますね。



物おじする事なく、一直線に机に向かい触ってみました。これは一体何かな? キレイな色だけど冷たいよ 😊



透明の四角い氷、ニギニギして感触を確認中。 真剣な表情が可愛いらしいです ❤️。



透明氷を紙コップに詰めて、ジャーッとひっくり返す遊びを発見!! 傾けて氷が落ちる感覚は、何ともスリル満点です。



紙コップに透明氷を詰めて、1番上には赤い色がついた氷を乗せていました。食べる真似っ子をしていたので、かき氷をイメージしたのでしょう。



色氷をじっと握って感触を確認し観察しています。お手々は冷たくないかしらと、こちらが心配になる程でした。



先生が色氷を持って、クルクルッと紙に滑らせて見せると、まねっこをしてやってみます。



お絵かきタイムの開始です! クルクル、描き描き、おもしろい 😊



色氷で染まった手を見て、ペタンと手形を押し始めた子もいました。子どもたちの気づきと発見には本当に驚かされます。

夏祭りが終わったとたん、お空はずっと雨模様でお外遊びは出来ないけれど、元気に夏ならではの遊びを楽しんで欲しいと「氷遊び」をしました。氷って冷たいよ! 氷っておもしろそう! と興味津々の子どもたち。初めての事にも、自分で見て触れて遊んでみる事で、ドキドキする気持ちや、楽しい嬉しい気持ちも経験できました。お盆明けには第2弾も計画中ですのでお楽しみに。お休みしていたお友だちも次は一緒にやってみようね 😊